

5月22日は「ガールスカウトの日」 全国のガールスカウトが一斉に活動し「ありがとうの輪」を広げます

報道関係者各位



5月22日は「ガールスカウトの日」。全国のガールスカウトが一斉に活動し「ありがとうの輪」を広げます。

ガールスカウト日本連盟(東京都渋谷区 代表: 花岡美智子)は、よりよい社会をつくるために活躍できる女性を、日頃のガールスカウト活動をとおして育てています。

「ありがとうの輪」を広げよう

5月22日の「ガールスカウトの日」を中心に、全国のガールスカウトが楽しいイベントやワークショップ、クリーンナップ活動や奉仕活動をとおして地域を活性化します。誰もが笑顔になる感謝の気持ち「ありがとう」の輪を広げます。

ぜひ各地の活動を取材していただきたくご連絡いたします。

全国のイベント情報: https://www.girlscout.or.jp/join/event/

ガールスカウトの日とは:https://www.girlscout.or.jp/about/history/gsd.html



ガールスカウトの活動

ガールスカウト運動は 1910 年に「少女と女子の可能性を最大限に引き出す」ためにイギリスで始まりました。少女たちの冒険心を満たし、野外活動や奉仕活動をとおして市民性を養うこの運動は世界中に広がり、現在も 150 の国と地域で展開しています。日本のガールスカウトは 1920 年に始まり、現在に至るまで 99 年もの長い間活動しています。私たちガールスカウトの挑戦は今も当初と変わらず「少女と女性の可能性を最大限に発揮できる社会環境をつくりあげていくこと」です。

ガールスカウトは自己開発、自然とともに、人とのまじわりの3つをポイントにして活動しています。活動には野外活動や国際的な活動、社会に変化を起こすための活動など多岐に渡り、それらを経験していく中で自然の偉大さ、大切さを知ること、興味を持ったことにチャレンジすること、仲間を尊重し協力することなどを学びます。

こうした活動は子どもとその親、学校などが求めているものであり、ガールスカウト運動は今も尚、時代のニーズにマッチした良質なものなのです。





日本のガールスカウトは 2020 年に 100 周年を迎えます